

(Traducción No oficial del Texto Original en Japonés)

Gobierno de Guatemala
Dr. Alejandro Giammattei
Ministerio de Relaciones Exteriores

Guatemala, 9 de febrero de 2022
DIGRIB-SUAAO 34-2022

Sr. Ritter Díaz,

Es un placer dirigirme a usted en presencia del Presidente de la República de Guatemala, Dr. Alejandro Giammattei, quien me ha otorgado el privilegio de servir a nuestro país como Ministro de Relaciones Exteriores desde el 1 de febrero de 2022.

La fortaleza, la confianza y el dinamismo que caracterizan nuestra relación bilateral son el resultado de los esfuerzos colectivos y la voluntad de las instituciones y ciudadanos de ambos países que están comprometidos con el bienestar, el crecimiento económico y el desarrollo integral de los pueblos de ambos países.

Nos sentimos honrados de contar con su apoyo para nuestro mejor presente y futuro. En nombre del pueblo y el gobierno de Guatemala, quisiera expresar nuestro sincero agradecimiento por el valioso trabajo que ha realizado y los resultados que ha logrado en colaboración con el Embajador Cristóbal Adalberto Herrera Dubon.

Me comprometo a garantizar que esta relación positiva y proactiva continúe y se fortalezca aún más durante mi mandato. Apoyo plenamente al equipo de diplomáticos de la Embajada de Guatemala en Japón para las iniciativas en curso y futuras. Por favor, no dude en ponerse en contacto con ellos.

Quisiera aprovechar esta oportunidad para transmitirles mi máxima consideración.

Mario Adolfo Bucaro Flores
Ministro de Relaciones Exteriores

Mr. Ritter Díaz
Director Representante
JAPOLAC